



Einladung

Zum Vortrag

Dialekt in Südtirol heute

Welche Eigenheiten hat der Dialekt in Südtirol? Wie unterscheidet er sich in unterschiedlichen Orten und Tälern des Landes? Welchen Stellenwert hat er? Und wie verändert er sich? Sprechen junge und ältere Menschen noch dieselbe Sprache? Diesen Fragen geht der Sprachwissenschaftler Hannes Scheutz nach, der derzeit an einem „sprechenden“ Dialektatlas für Südtirol arbeitet. An 50 Südtiroler Orten wurden junge und ältere Menschen nach ihrem Dialektgebrauch befragt und jeweils über 600 Tonbeispiele aufgezeichnet. Alle Sprecher und Sprecherinnen können direkt miteinander verglichen werden – auf „einen Klick“ ist zu hören, wie ein und derselbe Begriff in unterschiedlichen Dialekten benannt bzw. ausgesprochen wird. Als Dialektologe, der den Blick „von außen“ mitbringt, wird Hannes Scheutz in seinem Vortrag die Situation in Südtirol auch mit anderen Regionen vergleichen.

Referent: Hannes Scheutz, Assistenzprofessor für Germanistische Sprachwissenschaft an der Universität Salzburg

Termin: Dienstag, 16. April 2013, 20 Uhr

Ort: Brixen, Cusanus Akademie, Seminarplatz 2

Eintritt frei

Eine gemeinsame Veranstaltung der Sprachstelle im Südtiroler Kulturinstitut und der Cusanus Akademie Brixen

Informationen: **Sprachstelle**
im Südtiroler KULTURinstitut
Schlernstraße 1, 39100 Bozen
Tel: 0471-313820
sprache@kulturinstitut.org

Unterstützt von:



Deutsche Kultur